Mit dem Sport- und Schießjahr zufrieden

Von der Jahreshauptversammlung der Schützenbrüderschaft Freiheit 20.02.08

OSTERODE/FREIHEIT (up). Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft zum Deutschen Schützenbund (DSB) bildeten den Höhepunkt der Jahreshauptversammlung der Schützenbrüderschaft Freiheit. Der Vorsitzende Volker Fröchtenicht überreichte in Vertretung des Kreisschützenverbandes Osterode Albrecht Patzer für 25-jährige Mitgliedschaft die Silberne Ehrennadel. Seit 40 Jahren gehört Hans Ewenz der Schützenbrüderschaft Freiheit an, er wurde ebenso wie Hans Wermke. der in den 50 Jahren seiner Zugehörigkeit mehrere verantwortungsvolle Vorstandsämter bekleidet hatte, mit der Goldenen Ehrennadel des DSB ausgezeichnet.

Die Schützenbrüderschaft hat zur Zeit 169 Mitglieder. Nach einem Rückblick auf die Teilnahme an zahlreichen Veranstaltungen und schießsportlichen Wettkämpfen in 2007, der Ausrichtung des Delegiertentages und dem gelungenen Freiheiter Volks- und Schützenfest ging der Vorsitzende auf die bevorstehende Vollendung der neuen 10-Meter-Schießanlage ein. Am 5. April soll die Einweihung in Verbindung mit dem 45-jährigen Bestehen der Jugendabteilung gefeiert werden. Dank



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft (von rechts): Hans Wermke und Hans Ewenz mit dem Vorsitzenden Volker Fröchtenicht.

FOTO: URSULA PINNO

galt dem KKSSV Hattorf und der Schützenbrüderschaft Osterode, die den Sportschützen während der Bauzeit ihre Stände zur Verfügung gestellt hatten

Die jährlichen Kosten für die Unterhaltung des Schützenhauses, Reparaturen am Kugelfang des KK-Standes und dem Dach des Hauses sowie einen detaillierten Bericht über die Arbeiten am LG-Stand gab Hauptmann Olaf Nitschke bekannt. Die angefallenen Arbeitsstunden beliefen sich auf 1826 Stunden. Dank galt den Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung, die bei den an-

fallenden Arbeiten an der Außenanlage noch einmal benötigt werden. Der positive Trend der Beteiligung an den Übungsschießen hat sich 2007 mit einem Durchschnitt von 26,4 Schützen fortgesetzt", Hauptschießleiter Christian Pinno der Versammlung berichten, ebenso war die Teilnahme beim An- und Abschießen sowie beim Schützenfest gestiegen. Auch aus sportlicher Sicht war es ein erfolgreiches Jahr, denn im Liga-System des Niedersächsischen Sportschützenverbandes

(NSSV) war man wiederum mit drei Mannschaften vertre-

ten. Die Luftgewehrmannschaft Freiheit I stieg nach gewonnener Relegation in die Regionalliga, LG Freiheit II in die Verbandsoberliga auf, während die Luftpistolen-schützen in der Landesliga Süd den zweiten Platz belegten. Erwähnt wurden auch die großen Erfolge auf den Landesverbands- und Deutschen Meisterschaften. Stephanie Dreilich wurde aufgrund ihrer gezeigten Leistungen in den Stützpunkt Süd-Ost des NSSV berufen. Christian Pinno schloss mit den Worten: "Wenn du einmal siegst, kann es Zufall sein. Wenn du zweimal siegst, kann es Glück sein. Wenn du dreimal siegst, so ist es Fleiß". Nach den positiven Berichten der Jugendabteilung und der Sportpistolenschützen stellte Dieter Dröge nach 22 Jahren sein Amt als Leiter Sportpistole zur Verfügung und wurde mit einem Präsent verabschiedet. Bis ein neuer Trainer gefunden ist, werden sich die Pistolenschützen mit entsprechender Lizenz die Aufsicht teilen. Zum Kassenprüfer wurde Doris Rusteberg gewählt. Unter dem Punkt Ehrungen erhielten 17 Mitglieder die Meistbeteiligungsmedaille. Das Volks- und Schützenfest findet am 18., 20. und 26. Juli statt.